
 

  
 

 

学習発表会へのご来校ありがとうございました 
 

１１月１１日(金)の学習発表会におきましては、ご多忙の中にも

かかわらずご来校いただき、ありがとうございました。再び十勝管

内において感染者が増加傾向でありましたが、保護者の皆様や地域

の皆様のご理解、ご尽力もあり、本校においては予定通り開催する

ことができました。加えて、当日は、３密の回避や児童との直接的

な接触を避ける等の取組を行うなど、感染症対策を講じながら、保

護者の皆様に加え、学校関係者の皆様、八広コミュニティ・スクー

ル協議会の委員の皆様、八広の昔を学ぶ学習の講師の皆様をお迎え

することができましたし、さらには、児童同士対面にてお互いの発

表を観覧し合うこともできました。 

さて今年度、「みんなで協力して 楽しい学習発表会」のテーマの

もと、本校の学習計画に基づき、日頃の学習内容や学習成果につい

て、限られた時間の中で最大限に発揮する場として、各学年の成長、

発達段階に応じた学習内容をご覧いただく発表会となりました。

児童は、日々の練習から本番に至るまで、お互いに協力し、自分

自身を高めるように一生懸命に取り組んでいました。日を追うご

とに、目に見えるほどに成長し、本番では、今までで一番と言え

るくらいに、素晴らしい発表ができていたと感じております。 

全学年を通してすべての発表をご覧いただいた皆様には、お子

さんが今後どのように成長していくかが、想像できる演目だった

のではないかと思っております。また、高学年の保護者の皆様に

は、協調と自主性を重んじた演目から、中学校の生徒主体となる

文化祭につながる内容となっていたことが、ご理解いただけたの

ではないかと思っております。 

今回、全児童や保護者の皆様、来賓の皆様全てが一堂に会して

開催するにあたり、保護者の皆様の座席の間隔を広くとるだけで

なく、児童と距離を置いた配置、動線とするなどの配慮も行いま

した。保護者の皆様におかれましては、座る場所によっては観覧

しにくいなどのご不便をおかけし、お詫び申し上げます。 

次年度以降の開催につきましても、今年度の経験を踏まえ、改

善を重ねてまいりますので、ご意見やご感想等ございましたら、

現在実施しております、アンケート等でお知らせください。 

結びになりますが、開催できましたこともうれしいことではあ

りましたが、次の週においても、児童が体調を崩すことなく元気

に登校してきましたこと、大変有り難く思っております。保護者

の皆様におかれましては、発表会後の週末の健康管理にも、配慮

を賜りましたことを、重ねて感謝申し上げます。今後も引き続き、ご理解、ご協力くださいます

よう、よろしくお願いいたします。 
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体調管理にご留意を 
 

  

学習発表会が終了し、ホッと一息の時期となりました。この時期は、急激に寒くなってきていること

や学習発表会の疲れが出てきている時期であり、例年体調を崩す児童が増える時期ですが、今年度は、

そのような児童がいなかったこと、大変素晴らしいと考えております。保護者の皆様のご配慮に加え、

各学年の無理のない計画及び実施の表れであると、安堵しております。 

今後も日に日に寒くなり乾燥してまいりますが、保護者の皆様におかれましては、お子さんへの体調

管理のお声がけをいただくとともに、様子を見守っていただくようお願いいたします。合わせて、校内

校外の気温差が大きくなってきておりますので、徒歩児童、バス通学児童とも、脱ぎ着できる服装の準

備や手袋、帽子等の防寒具の着用にご留意いただきますよう、よろしくお願いいたします。 
 

 

＜お願い＞学習の更なる定着を目指して 
 

 本校では、児童が学習する内容についてしっかり理解できるよう、すでにお知らせしましたように、

校内研修を通じて授業の改善に努めております。また、毎週火曜日には、担任以外の教員が宿題や家庭

学習の丸付けを行う宿題相互点検や、月末には復習に重点的に取り組む広野っ子学びチャレンジなど、

様々なアプローチで児童の自主性を引き出せるよう、取り組んでいるところです。 

 さて、繰り返しのお知らせとなりますが、お子さんの脳内に、学習で理解した事柄が定着するために

は、相応の時間と回数が必要です。またその時間と回数は、お子さんによって異なります。したがっ

て、一人一人のお子さん全てが、定着するためには、保護者の皆様のお力が不可欠です。 

 ご多忙とは存じますが、学校で行っている学習を踏まえ、お子さんの家庭学習の様子を見たり取り組

んだ家庭学習や宿題に目を通したりするなど、学習の定着に向けたご支援をお願いいたします。合わせ

て、コメントまでは難しいかもしれませんが、確認した際、サインを書いてあげていただくとともに、

褒めていただけたらと思っております。そのことがお子さんの励みになり、継続した取組、そして定着

につながり、未来へとつながっていくと確信しております。 

以上、ご配慮の方、よろしくお願いいたします。 

 

児童総会開催 
 １０月１３日(木)に認証状授与ならびに児童総会を開催しました。 

 はじめに、児童会長ならびに児童会三役と委員会三役への認証状

授与が行われました。授与される児童は、緊張の中にも大変良い顔

をしていたのが、印象に残りました。しっかり、後期の活動を引っ

張っていってくれるだろうという、期待感が膨らみました。 

 その後、事務局および委員会の活動方針および活動計画の提案、

それらに対する質疑が行われ、以下の通り承認され終了しました。 
 

＜児童会事務局＞ 

 活動目標～仲良く、助け合う事務局、率先して活動する事務局 

 活動内容～ふれあいタイム、みんな大切山、リングプル週間、 

あいさつ運動カード・レベルアップ 

＜ハッピースクール委員会＞ 

 活動目標～みんなで協力して活動できる、みんなで仲良く積極的に活動できる 

 活動内容～リンク小屋掃除、お昼の放送、スノーキャンドルづくり、図書当番 

 

 すでに後期の活動が本格的に始まっていますが、引き続き、「仲間のために動こ

う、仲間のために動いている人をたたえよう」の意識をもって、より良い学校づく

りに向けて、児童全員で取り組んでいきます。 

児童会事務局 

ハピスク委員会三役 


